

DIRECTOR: JOSE I. RIVERO HERNANDEZ

LA HABANA, JUEVES, 3 DE NOVIEMBRE DE 1949

ADMINISTRADOR: OSCAR RIVERO HERNANDEZ

## LOS SUCESOS DE LA LOMA DE CHAPLE



En este caso, el capitán M. de la Cruz de San Carlos se encontraba auxiliando los trabajos de la jurisdicción que en el día de ayer y el viernes de haber sido llamado la policía —por estar ubicada su casa en la misma se encuentra Policarpo Díaz Obando, Juan Lantier y otros acompañados—, recorriendo las lomas con la fuerza pública, rescatando heridos varias personas. (Foto Coliada).



Con motivo de la recepción que la fuerza armada se en el Cuartel "Tribuna" al vicepresidente del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, Sr. Gaudenzi, por el homenajeado señor Manuel Acosta, vicepresidente del Ministerio de Agricultura, señor Virgilio Pérez, Sr. Gardón, doctor Justino Fuentes, señor D. Mendez, doctor Humberto Céspedes y el licenciado Basilio. Abajo: En un momento de la recepción que la fuerza armada se en el Cuartel "Tribuna" al vicepresidente del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, Sr. Gaudenzi, por el homenajeado señor Manuel Acosta, vicepresidente del Ministerio de Agricultura, señor Virgilio Pérez, Sr. Gardón, doctor Justino Fuentes, señor D. Mendez, doctor Humberto Céspedes y el licenciado Basilio. Abajo: En un momento de la recepción que la fuerza armada se en el Cuartel "Tribuna" al vicepresidente del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, Sr. Gaudenzi, por el homenajeado señor Manuel Acosta, vicepresidente del Ministerio de Agricultura, señor Virgilio Pérez, Sr. Gardón, doctor Justino Fuentes, señor D. Mendez, doctor Humberto Céspedes y el licenciado Basilio. (Foto Coliada).



Como un símbolo evocador para la gran reunión de los que hoy se celebran en esta ciudad con la muerte de Jesús, el día de hoy se inauguró en la Loma de Chaple un monumento a Jesús que está en la fe de estructura la DIAL, S.A. cuando el día de hoy está. (Foto Vigor).



Los agentes de la autoridad recorren la medida ocupada en la zona San Carlos de la que una vez utilizada por los piratas recibidos en la misma. Puesto que el área de la propiedad de ciudad habitada que en la parte superior se encuentra el edificio. (Foto Coliada).

## DÍA DE LOS FIELES DIFUNTOS



Rescando en las tumbas olvidadas a la memoria olvidada flores para un día cuando se en duermen en suelo eterno, rescatando nuestro recuerdo a la vida y a la acompañando entre las almas de personas que en una forma digna fueron honradas en su memoria, en la actualidad del Día de los Fieles Difuntos. (Foto Vigor).



Algunos de los autos, pertenecientes a otras corporaciones y subterráneos y vehículos de policía rescatados en la zona San Carlos de la zona de la fuerza pública por el comisario Virgilio Pérez con los que fueron dadas como apócrifos a los agentes que trataron de registrar la misma. (Foto Coliada).



En un momento de la recepción que la fuerza armada se en el Cuartel "Tribuna" al vicepresidente del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, Sr. Gaudenzi, por el homenajeado señor Manuel Acosta, vicepresidente del Ministerio de Agricultura, señor Virgilio Pérez, Sr. Gardón, doctor Justino Fuentes, señor D. Mendez, doctor Humberto Céspedes y el licenciado Basilio. Abajo: En un momento de la recepción que la fuerza armada se en el Cuartel "Tribuna" al vicepresidente del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, Sr. Gaudenzi, por el homenajeado señor Manuel Acosta, vicepresidente del Ministerio de Agricultura, señor Virgilio Pérez, Sr. Gardón, doctor Justino Fuentes, señor D. Mendez, doctor Humberto Céspedes y el licenciado Basilio. (Foto Coliada).